

03 11 2011

MONT-LÈS-NEUFCHÂTEAU

LE FORT DEVENU ROYAUME DE LA FÈVE



Le fort de Bourlémont accueillait pour la seconde année consécutive le salon de la fève organisé par l'association des fabophiles français en partenariat avec la EURL Nex. À cette occasion, Christel Nex et sa sœur Murielle ont créé deux modèles représentant les chèvres de ce lieu historique où seize exposants ont tenu un stand. Ils ont fait le déplacement de plusieurs départements.

Murielle et Jean-Luc Laforest, par exemple, sont venus de Côte-d'Or, apportant avec eux 3 000 fèves. « J'en possède 9 500, bien plus même. Mais je me suis arrêtée de compter ! », rigole Murielle.

Ces pièces sont soigneusement placées dans des vitrines que son mari lui a installées. C'est en 2002 qu'une véritable passion est née en mangeant une part de galette et en « tombant » sur la fève.

Depuis, elle fait partie de l'association des fabophiles français présidée par René Cousinat (860 membres) en sa qualité de propriétaire d'une superbe collection particulièrement variée. Laquelle représente des services à vaisselle, des personnages de bandes dessinées, des animaux, des personnages historiques, des fleurs, des voitures... Elle achète des fèves mais fait aussi des échanges.

Tout au long de cette journée de dimanche, les visiteurs sont venus admirer des milliers de fèves. Petits et grands n'ont pas perdu une seule miette des informations fournies par les exposants.